

# ひつくす まちの話題



## 『九電工のみなさんありがとう！』

九電工は、今年も10月20日から31日まで『さわやかコミュニティ旬間』として全社一斉に社会貢献活動を実施されました。

10月25日、志布志営業所は全従業員及び協力会社総勢約50名で、曾於郡内の公共施設や学校などの木の剪定や施設設備の点検・清掃を行いました。

町内においては、持留小学校や野方グランドのびろうの木・ワシントンヤシの枝落とし、桜やセンダンの木などの剪定をしていただきました。

奉仕活動をされたみなさんは、心地よい汗を流し、地域住民の方から「ご苦労さま」と声を掛けられ、充実した1日となったようです。

## 『図書館まつりを開催』

10月26日、大崎町中央公民館大ホールにおいて、『図書館まつり』が開催されました。

これは、読書週間（10月27日～11月9日）を前に行われたもので、子どもから大人までたくさんの人が会場に訪れました。

大崎幼稚園の先生方による手品や菱田小学生による大型紙芝居、大崎小親子読書会のペーパーサポートやブラックシアター、父親による読み聞かせ、『ジャックと豆の木』の人形劇などが上演され、子ども達はそれらの催し物に見入っていました。

また、公民館のロビーでは、パネルや絵本の展示などもあり、会場を訪れた人を楽しませてくれました。



## 『卓球アジア大会へ出場』

野方小学校5年の鹿屋良平くんが、来年1月5～7日に開催される『東アジアホープス選手権大会』へ出場することになりました。

また、11月末に開催されたJOCジュニアオリンピックカップ全日本選手権大会（長崎県）にも出場しました。

幼稚園の年長のときから卓球を始め、スマッシュが得意で攻撃的な試合を見せる鹿屋くんは「優勝を目指してがんばります。」と話してくれました。  
一生懸命がんばってきてください。



## 『芸術界年鑑誌を寄贈』

溝口千恵子さんの姉である画家、岡村えみ子さん（奈良県在住）の作品が年鑑誌『芸術界』に掲載されたことを記念して、このたび大崎町へ本誌を寄贈してくださいました。ありがとうございました。

本誌は、国内の著名美術家の作品を掲載した年鑑誌で、寄贈された本は、町立図書館でご覧いただけます。

